



Dévouer sa vie aux personnes âgées

Quand on pense à solidarité, on pense tout de suite à bénévole, mais ce n'est pas le cas de tout le monde. Patricia Becq est salariée à l' Union Nationale des Associations, de Soins et Services à Domicile (U.N.A.), depuis 6 ans. Son travail consiste à venir en aide aux personnes en difficulté, essentiellement au sein de la commune de Ménil-de-Briouze.



*Patricia Becq,
salariée de l'UNA.*

Plus qu'un simple travail, Patricia met l'accent sur le rapport humain qui s'établit : « **Pour certaines personnes, l'aide à domicile est le seul contact qu'ils peuvent avoir dans une journée.** »

Elle se déplace avec les personnes pour aller faire les courses. Elle aide principalement les personnes en difficulté chez elles. Son métier est répétitif, elle fait toujours le même genre de travaux mais rencontre différentes personnes à aider. « **Parfois il m'arrive d'aider la même personne dans la matinée.** » L'association compte 47 membres, qui aident environ 6 personnes par jour sur le territoire du Houlme, qu'elles soient âgées, qu'elles viennent d'être soignées ou qu'il s'agisse de personnes qui sont handicapées.

Pour elle, il ne s'agit pas que d'accomplir des tâches ménagères : « **J'aime travailler avec les personnes en difficulté, être près d'eux, parfois des liens d'amitié se forment. Une aide précieuse et une compagnie sont essentielles dans leur vie.** »

Nourédine Bengharbi
Julien Sauvage
Collège du Houlme



Union Nationale de l'Aide, des Soins
et des Services aux Domiciles.

www.una.fr/